

Pelayanan KB Kes Dalam Rangka HUT ke-77 TNI, Ini Harapan Danramil Mranggen

Muhammad Makruf - DEMAK.PELITA.WEB.ID

Sep 27, 2022 - 18:17



Giat Pelayanan KB Kes Dalam Rangka HUT ke-77 TNI, Ini Harapan Danramil Mranggen

DEMAK - Komandan Koramil 12/Mranggen diwakili Pjs. Bati Tuud Serma Wahyu Hidayat beserta anggota Persit Kartika Chandra Kirana Ranting 13 Mranggen menghadiri kegiatan Pelayanan Program KB MKJP bersama BKKBN dan TNI dalam Kegiatan Manunggal Kesehatan guna Percepatan Penurunan Stunting di Wilayah Koramil 12/Mranggen yang digelar dalam rangka HUT ke-77 TNI Tahun 2022.

Dengan tema "Program MKJP TNI bersama BKKBN Dalam Kegiatan Manunggal Kesehatan Guna Percepatan Penurunan Stunting Di Wilayah Koramil 12/Mranggen", yang dilaksanakan di Klinik Ananda Sehat Karangsono, yang

berlokasi di Desa Karangsono Kecamatan Mranggen, Selasa (27/09/2022).



Kegiatan pelayanan KB Kesehatan Metode Kontrasepsi Jangka Panjang (MKJP) diikuti oleh Implan Bongkar 16 orang, Implan Bongkar pasang 15 orang, IUD bongkar 2 orang dan IUD pasang 1 orang. Pelayanan KB Kesehatan MKJP dilaksanakan di Klinik Ananda Sehat Karangsono Desa Karangsono Kec. Mranggen Kab. Demak.

Komandan Koramil 12/Mranggen yang diwakili Pjs. Bati Tuud Serma Wahyu Hidayat menyampaikan harapannya terkait kegiatan KB Kes dalam rangka HUT ke-77 TNI di wilayah binaanya.

“Masalah kependudukan merupakan masalah yang sangat serius yang harus diselesaikan dengan cara bersama-sama karena akan berimbas ke berbagai sektor, harapan kami dengan terus digalakkan program KB, dapat menekan pertumbuhan penduduk yang tidak seimbang, sehingga tercipta keluarga yang sehat dan produktif,” jelasnya.

Sementara itu, Koordinator PLKB Kecamatan Mranggen Bpk. Ferdian menuturkan pihaknya mengapresiasi TNI yang selalu bersinergi dengan PLKB dalam mendukung program KB nasional.

“Untuk menekan pertumbuhan penduduk maka program KB harus bisa menghambat angka perkembangan penduduk. Dengan spirit TNI manunggal dengan KB diharapkan akan bekerja sama dan akan mencapai target yang akan dilaksanakan,” tuturnya.

Pelayanan KB Kesehatan dalam rangka HUT ke-77 TNI turut dihadiri Koordinator PLKB Kec. Mranggen Bpk. Ferdian, Kepala Klinik Pratama Ananda Sehat Ibu Budiyantri, SKD masing-masing Desa, Bidan Desa, Babinsa Desa Karangsono Serda Muslih, Bhabinkamtibmas Bripka Imam, Pjs. Bati Tuud Serma Wahyu,

Anggota Persit KCK Ranting 13 Mranggen serta para akseptor.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak